

Queridos amigos-colegas:

Breve nota para reiterar invitación al 3º Congreso de Suelo Urbano LAC, que se llevará a cabo en Curitiba, Agosto 2017: <http://cisu.cmq.edu.mx/index.php/cisu/cisu>

Les comento que hasta ahora la concentración de propuestas es fuerte, con Colombia, México y Brasil en la delantera.

Para una mejor gestión de suelo urbano es necesario el intercambio de la mayor cantidad y diversidad de experiencias.. Les animo a participar.

He visto atrocidades en este último tiempo por una gestión poco responsable del suelo urbano y peri-urbano: amenazas de muerte entre familias, extorsión y desalojos forzosos por parte de narcotraficantes, etc.

Compartamos nuestras experiencias y propuestas en Curitiba. Ánimo!

Cordial saludo, Paola Siclari

--